

Interschutz Hannover 2015

12.06.2015 von MH



Vom 10. Juni bis 12. Juni 2015 besuchte eine gemischte Gruppe diverser Feuerwehren aus dem Bezirk Mödling, Sankt Pölten und Leibnitz die Interschutz 2015 in Hannover.

Diese größte Feuerwehrmesse findet alle fünf Jahre auf dem weitläufigen Messegelände statt.

Hier werden Neuerungen im Fahrzeug- und Ausrüstungswesen der Feuerwehr vorgestellt. Die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg besuchte mit Fahrmeister HBM Christian Blei, Sachbearbeiter Atemschutz OFM Raphael Vermeer und Kommandantstellvertreter OBI Emanuel Vermeer die Interschutz in Hannover. Besonderen Augenmerk legten die Kameraden dabei auf Ausrüstungsgegenstände und Innovationen für das im März 2016 zu liefernde Hilfeleistungsfahrzeug 3.

Im Namen der Freiwilligen Feuerwehr Laxenburg wollen wir uns auf diesem Weg nochmals recht herzlich bei dem SB Markus Podhorsky (FF Guntramsdorf) für die Organisation der Reise bedanken!

•



•



•



•



•



